

Capitales Imperiales con André Rieu en Viena

iD CÓDIGO:
VBPRIEU

SATO
TOURS

DÍA 1 JUE VIENNA

Llegará al aeropuerto de Viena y nuestro chófer le llevará a su hotel. Por la noche, conocerá a sus compañeros de viaje en una típica **cena austriaca de bienvenida** en el restaurante Marchfelderhof, muy conocido más allá de las fronteras del país. En este ambiente realmente único, rápidamente tendrá la sensación de que la emperatriz Sissi está sentada a su lado en la mesa. Por supuesto, las bebidas también están incluidas.

DÍA 2 VIE VIENNA

Tras desayunar en el hotel, realizaremos una visita panorámica de la ciudad, que ofrece una muy buena impresión de los numerosos lugares de interés de Viena. Visitaremos los jardines del histórico Palacio Belvedere, antiguo palacio de verano del príncipe Eugenio de Saboya. Disfrute de la magnífica vista de la ciudad, inmortalizada por el artista Giovanni Antonio Canal en sus cuadros de Viena. Continuaremos por la Ringstrasse, con sus magníficos edificios como la Ópera Estatal, el Museo de Historia del Arte e Historia Natural, el Monumento a María Teresa, el Parlamento austriaco, el Ayuntamiento de Viena, el Teatro Nacional y el Hofburg, sede de nuestro Presidente Federal. Pasaremos por las pequeñas e idílicas calles del centro histórico de Viena y visitaremos el interior de la **Catedral de San Esteban**, la más grande de la ciudad. También pasaremos por el Reloj de Ancla y el barrio judío. El recorrido termina en el centro, en la Maria-Theresien-Platz. Después de la visita panorámica, tiene la opción de unirse a una visita al Palacio de Schönbrunn (no incluida). Por la noche Sato Tours te invita a disfrutar de un show inolvidable en la emblemática Wiener Stadthalle, donde el maestro André Rieu y su famosa Johann Strauss Orchestra llenarán el escenario de emoción, elegancia y melodías que tocan el alma. Déjate envolver por

el encanto de los valses vieneses, las piezas clásicas más queridas y la energía única de un espectáculo que enamora al público de todo el mundo. Una experiencia musical imprescindible para tu viaje a la capital austriaca. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 3 SAB VIENNA

Tras desayunar en el hotel reservado, tendrá el día libre. Alojamiento.

DÍA 4 DOM VIENNA - BUDAPEST

Tras el desayuno, continuaremos nuestro viaje hacia Hungría. Disfrute del viaje en nuestro autocar que nos llevará a la capital Budapest, a menudo conocida como la „Perla del Danubio”, a la hora del almuerzo. Por la tarde realizaremos una visita de la ciudad. Budapest está dividida en dos partes: „Buda”, donde se encuentran el centro histórico, las embajadas y las residencias de la alta sociedad, y „Pest”, donde se encuentran la mayoría de los hoteles y tiendas. No olvide preparar su cámara de fotos. El primer día visitaremos Pest y la Plaza de los Héroes, donde se encuentra el Monumento del Milenio. En su pedestal se alzan las estatuas de los siete conquistadores y su líder Árpád. El recorrido continúa por la calle Andrassy, declarada Patrimonio de la Humanidad. Aquí se encuentra el edificio más importante del bulevar, la Ópera Estatal de Hungría, diseñada por Miklós Ybl, el Museo de la Casa del Terror, la Universidad Húngara de Bellas Artes y el Museo Memorial Franz Liszt. ¿Sabía que por aquí pasa el segundo metro más antiguo de Europa? Sus elegantes estaciones son populares entre locales y extranjeros. También visitaremos el edificio del Parlamento húngaro, un monumento emblemático a orillas del Danubio, sede del poder legislativo y guardián de la Santa Corona húngara. Antes de continuar hacia el mercado y la zona peatonal, veremos uno de los edificios más bellos de la



Fecha del concierto:

Noviembre 6, 2026

Entrada al concierto de

André Rieu INCLUIDO

Sector Ost-Tribüne

SALIDA ESPECIAL NOVIEMBRE 5, 2026

SERVICIOS INCLUIDOS

- Guía exclusivo de habla hispana
- 8 noches alojamiento con desayuno buffet
- Entradas y experiencias según itinerario
- **Cena de bienvenida**
- Traslado hacia y desde el concierto

HOTELES PREVISTOS

(o similares en la categoría, indicada según ciudad)

VIENA:

AUSTRIA TREND SAVOYEN

BUDAPEST:

PULLMAN BUDAPEST

PRAGA:

GRANDIUM

PRECIOS EN EUROS

€ 2260,- por persona en doble

€ 1050,- suplemento individual

entrada al concierto INCLUIDO
Categoría B

DÍA 7 MIE PRAGA

Disfrute de un variado desayuno en el hotel reservado y prepárese para la visita de la ciudad. La visita comienza en el barrio del **Castillo de Hradčany, con la Catedral de San Vito y el Callejón del Oro**. Después de un paseo por los diversos patios del castillo, visitaremos la Ciudad Pequeña en la calle Nerudova con sus hermosas casas y símbolos antiguos. Pasaremos por la Iglesia de San Nicolás hasta el Puente de Carlos, uno de los puentes más antiguos de Europa, que une la Ciudad Pequeña con la Ciudad Vieja, y disfrutaremos de la hermosa vista. Pasearemos por la calle Karlova hasta la Plaza de la Ciudad Vieja con su reloj astronómico, la iglesia gótica de Nuestra Señora de Tyn y el monumento a Jan Hus. Finalmente, llegaremos a la Ciudad Nueva, donde termina nuestro recorrido. Praga también es famosa por su arte en vidrio y porcelana. Las marionetas también son un auténtico souvenir para los que se han quedado en casa.

DÍA 8 JUE PRAGA

Hoy, después del desayuno, el día está totalmente a su disposición. Quizás le apetecerá descansar y relajarse. Para todos aquellos que quieran saber cómo se relajaban los emperadores, ofrecemos una excursión opcional a Karlovy Vary, la clásica ciudad balneario de la antigua monarquía austrohúngara (no incluida). Alojamiento en Praga.

DÍA 9 VIE PRAGA

Tras un último desayuno en Praga, le llevaremos al aeropuerto, donde nos despediremos de usted